

APPENDICES

TRANSCRIPT

1. DH (18 years old)

Informant	
Name	DH
Status	Grade 12 Student in Islamic Private School
Age	18 years old
Date/Time of Interview	Monday, 15 March 2020 / 12.25 AM
Location of Interview	Onno Café Gelato, Gayungan, Surabaya
Interviewer	Ashila Mawadda Syifaa

S : Interviewer

I : Informant

	Isi
S	Kita mulai wawancaranya ya. Jadi kamu punya berapa account Instagram?
I	Berapa banyak? Kurang tau sih sekitar seribuan...
S	Maksud aku punya berapa banyak accountnya
I	Oh maksudnya punya berapa akun? Kalau akunya punya tiga. Tapi yang sering aku pakai dua aja, akun pertama sama kedua, yang ketiga buat stalking aja. Ya, yang paling aktif dua akun itu aja sih, akun pertama yang lebih public, yang ke dua lebih private aja.
S	Alasan kamu punya banyak akun kenapa?
I	Misalnya aku mau post foto gitu ya, kalau di first account itu kan terlalu umum gitu, jadi bikin second account gitu. Soalnya aku ngerasa kayak terlalu banyak yang ngelihat. Iya, terus yang di second account ya buat ngepost foto-foto lebih banyak, foto-foto yang gak penting gitu. Kalau buat aku lebih penting yang second account, soalnya di first account itu buat nge-post foto yang bagus aja
S	Pebedaan antara akun-akun yang kamu miliki apa aja?
I	Ya, kalau di second account itu lebih bebas gitu enggak pake mikir-mikir kalau mau ngepost. Di first kan kayak, takut di batinin gitu makanya jarang ngepost, Cuma buat punya aja kalau yang first, soalnya ya kalau ada orang yang tanya akun instagramku apa ya masa aku kasi yang second ya aku kasi yang first gitu mbak. Yang second lebih buat temen-temen deket, temen sekolah gitu. Bedanya di frist sama second itu... kalau di yang first nge-postnya yang penting-penting aja kayak misalnya ada temen ulang tahun atau ada event-event yang penting gitu atau kalau lagi liburan. Kalau yang second semua-semua aku post, yang gak penting gitu kayak makanan, pokoknya ngespam terus, soalnya aku lebih nyaman di second account sih. Sebenarnya dulu sering nge-post di yang first ke public gitu tapi semenjak ada close friend jadi jarang soalnya ngerasa aneh aja gitu. Tapi ya gara-gara punya second account juga jarang nge-post close friend di public sih. Post Instagram yang

	firstku aja Cuma dua mbak, sebenarnya banyak tapi aku archive-in semua, malu soalnya mbak jadi aku achive in semua. Iya pokoknya aku paling aktif di yang second tiap hari nge-post story.
--	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

2. NS (18 years old)

Informant	
Name	NS (not the real name)
Status	Grade 12 Student in Islamic Private School
Age	18 years old
Date/Time of Interview	Monday, 23 March 2020 / 10.12 AM
Location of Interview	Through Phone
Interviewer	Ashila Mawadda Syifaa

S : Interviewer

I : Informant

	Isi
S	Aku perkenalkan diri dulu ya aku Syifaa. Sebelum wawancara di mulai, boleh sebutin nama dan umur?
I	Aku Lia, umur 18 tahun sekarang
S	Jadi gini, aku mau wawancara tentang penggunaan Instagram di sekolah Islam. Kamu punya Instagram account?
I	Iya punya
S	Kalau boleh tau punya berapa Instagram account?
I	Yang punya aku pribadi?
S	Iya
I	Oh, punya dua.
S	Kalau yang pertama itu first account?
I	Iya punya aku first account aku
S	Kalau yang kedua itu apa ya?
I	Kalau yang kedua buat behind the scenesnya aja sih
S	Kalau dari kamu sendiri alasan punya dua account itu apa?
I	Soalnya ya, kalau aku nih ya, kalau di first account itu banyak orang ya yang enggak harus tau semuanya jadi kayak aku lebih membagikan ke second account.
S	Jadi yang di second account lebih ke private life kamu ya?
I	Iya yang first lebih buat luaran aku aja gitu
S	Perbedaan dari kedua account itu kayak gimana?
I	Kalau aku sih lebih suka pake first account, aku jarang pake second account ya paling aku pake second account kalau mau curhat ke temen aja gitu tapi via story gitu yang agak banyak.
S	Jadi kamu lebih aktif di first account?
I	Soalnya aku anaknya..mm..kayak gak terlalu tertutup sih jadi kayak I like to show myself aku suka update banyak aja di first account aku gitu. Kalau di

	second account itu cuma bener-bener sesuatu yang aku gak mau public tau atau aku gamau cari kontrovresi gitu lah ya.
S	Kalau dari followers di second account termasuk banyak atau dikit?
I	161 followeres itu termasuk banyak apa dikit ya.
S	Oh itu lumayan sih...
I	Tapi aku lebih sering update di close friend sih
S	Jadi di second account tetep ada close friend ya?
I	Iya soalnya kalau close friend di first account itu kayak keluarnya banyak banget gitu
S	Kalau menurut kamu sendiri dari first sama second account itu perbedaa post itu kayak gimana
I	Kalau aku sih emang lebih sering post di first aku, malah sering deactive second accountku. Soalnya kalau aku liat di second account itu sih banyak orang-orang yang ngepost story 'adu aku abis kejedot, aduh aku abis ini itu' kayak oke aku gak perlu tau kamu abis kejedot jadi kayak aku lebih pake yang first gitu, lebih sering
S	Kalau sekarang kamu lagi active second account gak?
I	Iya lagi aktif
S	Aku ijin boleh ntuk nge-follow second account Instagram kamu selama masa penelitianku?
I	Oh iya boleh kok, lagian di second account aku gaada apa apanya kok jadi ya okey
S	Oke, itu aja sih sementara dari aku, makasih ya udah bersedia di wawancara kalau kedepannya aku butuh wawancara lagi masih bersedia ya?
I	Oke kak sama-sama, bersedia kok.
S	Jadi kalau yang di second itu lebih private?

3. MR (18 years old)

Informant	
Name	MR (not the real name)
Status	Grade 12 Student in Islamic Private School
Age	18 years old
Date/Time of Interview	Monday, 23 March 2020 / 1.09 PM
Location of Interview	Through Phone
Interviewer	Ashila Mawadda Syifaa

S : Interviewer

I : Informant

	Isi
S	Kenalin aku Syifaa. Sebelum wawancara di mulai, boleh sebutin nama dan umur?
I	Saya, Iza umur 18 tahun sekarang
S	Jadi gini, aku mau wawancara tentang penggunaan Instagram di sekolah Islam. Nah disini aku mau tanya, punya Instagram atau enggak?

I	Iya ada.
S	Kalau boleh tau punya berapa banyak account Instagram?
I	Umm, tiga kalau gak salah
S	Oh gitu ya, boleh di jelasin gak tiga account itu apa aja?
I	Oh yang satunya pribadi yang biasanya di follow sama temen-temen. Trus satunya buat kayak foto-foto gitu, hasil foto-foto gitu kan aku suka foto-foto. Terus yang satunya kayak...kan anak-anak sekarang banyak yang bikin second account gitu ya, ya jadi aku juga punya kak, ya punya second account gitu.
S	Oh punya second account
I	Iya
S	Alasan kamu punya Instagram account lebih dari satu itu kenapa?
I	Mm, sebenarnya awalnya cuma dua yang first sama second aja, tapi kalau mau ngepost yang foto-foto itu suka gak pede gitu kalau di account yang pertama gitu jadi kayaknya bikin lagi aja deh. Akhirnya ya bikin account khusus buat foto-foto itu aja gitu.
S	Kalau alasan bikin yang second account apa?
I	Yang second juga kayak lebih bebas aja gitu soalnya kayak yang nge-follow kan gak terlalu banyak gitu gak kayak yang pertama gitu, soalnya kalau mau nge-post apapun itu kayak yaudah gitu, buat ngepost yang buat main-main aja gitu kalau buat yang second gitu.
S	Berarti kamu lebih ngerasa nyaman di second account daripada first account?
I	Kadang-kadang sih
S	Jadi, cara kamu mendefinisikan first account sama second account kamu sendiri gimana?
I	Sebenarnya gaada bedanya juga sih soalnya kayak banyak temen yang nge-follow juga di second aku. Trus klo di second itu, di close friendnya itu cewek aja jadi misalkan mau ngepost gak pake kerudung atau kayak apa gitu kayak apa ya lebih <i>pewe</i> aja.
S	Nah kalau gitu cara kamu bedain antara post yang first, second atau yang buat fotografi itu gimana?
I	Lumayan beda sih, soalnya kalau yang first itu kayak banyak foto-fotoku juga biasanya, ada akunya gitu terus kan kalau yang di first kan juga di pake kalau ada apa namanya... ada lomba atau kayak kalau biasanya ada disuruh pake twibon-twibon gitu jadi di post di first. Kalau yang fotografi itu ya Cuma hasil-hasil yang tak foto-fotoin terus aku jarang ngepost di situ sih. Cuman kadang-kadang aja kalau misalnya menurut aku bagus tapi aku gak pede klo post di first jadi ya post di situ. Kalau yang di second itu kayaknya banyak yang lucu-lucu gitu, yang kocak sama temen-temen kayak gitu-gitu biasanya gitu si kalau yang di second
S	Jadi gak terlalu serius ya kalau di second?
I	Iya.
S	Kamu lebih aktif di account yang mana first atau second?
I	Yang di second
S	Kalau dari yang lebih sering di pakai di account yang mana?

I	Kadang-kadang bisa di first bisa di second
S	Kalau di yang first account kamu tetep ada close friendnya?
I	Ada tetep kak
S	Oh jadi untuk Instagram story tetep ada close friendnya ya di kedua account? Lebih sering post close friend di second atau yang first?
I	Kalau di second kadang close friend kadang enggak.
S	Dari segi followers menurutmu followers second accountmu termasuk banyak atau enggak?
I	Gatau tapi kali kata anak-anak itu termasuk banyak, tapi kali aku liat-liat sih itu isinya temen-temenku sendiri sih. Jadi ya yaudah.
S	Boleh di jelasin lebih tentang second accountnya?
I	Oh kalau di second itu banyak kalau misalkan aku pengen ngepost misalnya aku abis bikin video tugas gitu ini kayaknya lucu deh kalau aku post tapi kalau misalnya mau ngepost di first juga kayaknya gimana gitu gak pede aja, kan punya second jadi ya gitu post di second untu video-video lucu-lucu gitu
S	Jadi kalau yang di second itu lebih private?
I	Iya buat temen-temen yang kenal aja gitu
S	Itu aja sih sejauh ini yang mau aku tanyain, makasih banyak ya udah mau di wawancara, kalau kedepannya aku butuh wawancara lagi masih bersedia ya?
I	Iya kak sama-sama

4. GD (17 years old)

Informant	
Name	GD (not the real name)
Status	Grade 12 Student in Islamic Private School
Age	17 years old
Date/Time of Interview	1 February 2020 / 12.50 and 25 March 2020 / 1.46 PM
Location of Interview	Through Phone
Interviewer	Ashila Mawadda Syifaa

S : Interviewer

I : Informant

	Isi
S	Apakah sekolah juga gunain Instagram?
I	Sekolah sama osis juga punya Instagram mereka sendiri, dan mereka di follow sama murid. Pelajaran sekolah juga punya Instagram, kayak pelajaran Bahasa Indonesia, Biologi, sampe Olahraga juga ada. Kadang pelajaran sekolah suka kasih tugas yang harus dipost sosial media terus gurunya bakal kasih nilai dari jumlah like di instagram

	Isi
S	Sebelum wawancara di mulai, boleh sebutin nama dan umur?
I	Namaku Ara umur 17 tahun sekarang
S	Jadi gini, aku mau wawancara tentang penggunaan Instagram di sekolah Islam. Aku nanti ijin boleh nge-follow Instagram kamu yang second account selama penelitianku gapapa?
I	Mm..iya boleh
S	Sebelumnya aku mau tanya pernah sekolah selain di sekolah X ini gak?
I	Dulu pas SD
S	Berarti SMP sama SMA di X. Ada alasan tertentu milih sekolah X?
I	Soalnya semua kakakku di X terus menurutku sekolahnya juga bagus seh
S	Kalau di sekolah sendiri ada gak sih nilai-nilai atau kebiasaan yang di ajarin ke siswa-siswinya?
I	Ada, sholat Sunnah, puasa terus kan tiap taun ada buka bersama, sholat teraweh, terus sholat duha itu wajib seminggu sekali.
S	Kalau nilai-nilai, kebiasaan atau peraturan yang informal atau gak tertulis yang berkaitan sama interaksi dan penggunaan social media kayak Instagram ada gak?
I	Ya, itu sih kalau sama cowok kan di batesin juga, terus masih ada sidak juga
S	Oh jadi masih ada sidak ya?
I	Iya, tapi kelas 12 sih gak seberapa mbak
S	Itu dibatesinnya termasuk di social media juga ya?
I	Iya mbak
S	Menurut kamu peraturan yang membatasi interaksi sama cowok lebih ketat di sekolah apa di social media?
I	Di social media
S	Menurutk kamu alasannya lebih ketat di social media kenapa ya?
I	Apa ya kayak biasanya kalau chat aja kayak langsung di panggil gitu tapi kalau misalkan osis gitu-gitu kalau pun kayak ngomong di kantin walaupun ada ustad ustadzah cuma kyk di tegur gitu
S	Kalau daru peraturan tersebut ada gak hukuman bagi siswi yang melanggar?
I	Interaksi dimana mbak?
S	Lebih ke yang di social media.
I	Mm.. enggak sih kayaknya gak di hukum sih, kalau misalkan yang gak kerudungan gitu paling Cuma di ingetin atau di panggil BK doing. Terus mislakan kayak ngadain sweet 17 yang sampe gitu...biasanya di panggil she ada yang di hukum juga
S	Berarti bentuk hukumannya Cuma teguran sama di panggil BK?
I	Waktu itu belajar 3 hari di ruang wakil kepala sekolah
S	Jadi bukan yang di skorsing yang gaboleh masuk sekolah gitu?
I	Emm gatau sih ada apa engga yang di kena skor, gatau sih tapi soalnya dulu waktu smp aku di skor bisa milih mau belajar di rumah atau di sekolah.

S	Ohh gitu ya. Sekarang akum au nanya, kamu punya berapa Instagram account?
I	Mmm bentar...empat eh lima deng
S	Kalau kamu kenapa butuh sampe punya account sebanyak itu?
I	Sebenarnya gak gak ini juga sih kayak pertama kan buat yang di follow semua orang ya, yang kedua kayak in yang gak di privet buat kalau misalkan ada ustaszah nanya instagramku apa aku ngasih taunya yang itu. Yang ketiga ini second buat aku yang gak kerudungan jadi yang ngefollow kebanyakan cewek-cewek terus yang satu lagi itu kayak udah jarang aku pake sih tapi itu second juga sih Cuma bener-bener orang yang dekat banget tapi sekarang kan udah ada close friend jadi kayak jarang aku pake gitu. Terus yang terakhir jarang juga sih Cuma buat kalau misalkan aku lettering terus travel gitu.
S	Tadi kan kamu bilang ya yang satu itu buat di follow temen-temen yang kedua yang gak di private yang ketiga second ya?
I	Yang ketiga sama keempat second
S	Perbedaan yang pertama sama yang kedua apa ya?
I	Yang kedua itu enggak aku private jadi ustadzah-ustadzah bisa liat. Tapi aku juga jarang update yang sana sih. Aku kan biasanya update di yang pertama. Yang satunya itu buat foto-foto yang agak aku ngespam gitu.
S	Jadi second accountmu ada dua gitu ya?
I	Iya sih, tapi kayak kadang kan kau gak pengen ngepost di yang first gitu yakan kayak terlalu jaim gitu kan kayak harus udah di edit di apain gitu. Nah kalau yang ini itu kayak yaudah gitu foto pake seragam, foto pake apalah yang gak penting gitu.
S	Kalau yang aku udah follow itu yang mana ya?
I	Oh itu yang ya yang aku pake yang first. Ya jadi itu yang foto-foto udah di edit terus ya aku juga jarang nge post.
S	Jadi first accountmu itu ada dua yang di private sama yang gak di private, second accountmu ada dua satu buat temen-temen sekolah yang satunya bener-bener temen yang kenal dekat gitu ya?
I	Tapi yang buat temen-temen dekat udah jarang aku pake
S	Terakhir aktifnya kapan ya itu kalau boleh tau?
I	Mmm, bentar bentar....kayaknya udah dua tahun yang lalu deh, iya jadi sebenarnya udah gak keitung gitu.
S	Jadi kalau menurutmu di angkatanmu itu emang harus punya account lebih dari satu ya?
I	Iya sih biasanya soalnya satunya buat ngepost yang gak penting gitu terus kayak biasanya orang punya second pasti yang ngefollow juga secondnya anak gitu jadi misalnya ada anak yang gak punya second terus ngefollow second itu biasanya ya gak di accept gitu.
S	Cara kamu menunjukkan identitasmu di account-account itu beda gak? Perbedaannya apa?
I	Kalau yang first sih biasanya itu sih jarang ngepost biasanya Cuma kayak ngepost quotes, selfie atau apa ya yang... yang gak anehlah. Kalau secondku sih kayak yang gak penting gitu misalkan skin care routine kan itu gak penting

	kan kayak di first itu gaada yang mau tau kan. Kalau di second kan mau ada yang nanya mau engga yaudah kan post aja.
S	Jadi kalau di first lebih formal kalau di second lebih ke lifestyle sama private life ya?
I	Iya
S	Kamu lebih aktif di first apa di second?
I	Kalau aku lebih sering ngepost di second kalau story, kalau ngepost lumayan sih tapi agak jarang juga di dua-duanya. Biasanya kalau liat-liat aku sering di first tapi kalau ngepost di second.
S	Oh iya kalau dari segi followers lebih banyak followers first account yang di private atau yang enggak?
I	Yang di private soalnya kan yang aku pake yang di private
S	Tapi kalau ada orang yang nanya instagrammu apa kamu kasih yang mana?
I	Yang di private tapi kalau ustadzah yang tanya ya yang enggak di private.
S	Tadi kan bilang di semenjak ada close friend akun yang keempat udah enggak pernah di pake, seberapa sering ngepost di close friend?
I	Tapi jarang banget sih aku ngepost di closefriend.
S	Kan kamu punya banyak ya tapi sebenarnya Cuma tiga ya?
I	Sebenarnya yang aku pake bener-bener Cuma dua yang first di private sama second.
S	Cara kamu mengarur dan mengelolah dua account itu gimana?
I	Yang first kan jarang ngepost, di second sering banget soalnya kan aku ngevideo apa aja gitu yang gak penting juga gak ngurus soalnya yang ngefollow juga Cuma angkatanku
S	Oh iyaya.Itu aja sih yang mau aku tanyain sejauh ini. Kalau sewaktu-waktu aku butuh wawancara lagi masih bersedia ya?
I	Iya
S	Oke, makasih banyak ya.

5. VN (17 Years Old)

Informant	
Name	VN (not the real name)
Status	Grade 12 Student in Islamic Private School
Age	17 years old
Date/Time of Interview	Wednesday, 25 March 2020 / 7.56 PM
Location of Interview	Through Phone
Interviewer	Ashila Mawadda Syifaa

S : Interviewer

I : Informant

	Isi
S	Sebelum wawancara di mulai, boleh sebutin nama dan umur?
I	Namaku Lina umur 17 tahun sekarang
S	Jadi gini, aku mau wawancara tentang penggunaan Instagram di sekolah Islam. Aku nanti ijin boleh nge-follow Instagram kamu yang second account

	selama penelitianku gapapa?
I	Oh iya boleh.
S	Sebelumnya aku mau tanya pernah sekolah selain di sekolah X ini gak?
I	Kalau SMA Cuma di X aja tapi kalau SMP pernah di negri terus pindah ke X
S	Ada alasan tertentu gak buat kamu milih bersekolah di X
I	Nyari lingkungannya sih, sama temen-temennya, soalnya takutnya kebawa suasana kan masih labil gitu kan.
S	Kalau bersekolah di X kan pasti ada nilai-nilai atau kebiasaan yang diterapkan sekolah kepada siswinya. Menurut kamu ada gak sih nilai dan kebiasaan yang sangat ditekankan dan diajarkan oleh sekolah?
I	Kalau yang diterapkan siswa kan yang paling di kembangkan itu 5S ya kan kak, Senyum, Sapa, Salam seterusnya nah itu menurutku yang paling keliatan Cuma dari kakak kelas sama adek kelas sama ustad ustadzahnya tapi kalau di luar belum tentu di dilaksanakan juga sih
S	Kalau peraturan informal maupun forman yang selalu mengikat siswanya ada? Boleh disebutkan?
I	Ada ini, peraturan harus selalu berhijab dan berjaga jarak sama laki-laki maksudnya berjaga jarak sama lain jenis giru lo kak. Nah ya itu baik di sekolah maupun di luar sekolah.
S	Selain itu ada peraturan yang mengatur tentang penggunaan social media atau Instagram gak?
I	Ada ya intinya seputaran itu, kalau post Instagram harus menjaga aurat gitu.
S	Kalau yang sama lawan jenis di batesin juga di social media atau Instagram?
I	Oh enggak sih
S	Ada punishment gak buat siswi yang melanggar peraturan tersebut?
I	Kalau yang setauku itu sempat ada yang di panggil kepala sekolahnya terus di ajak konsul sama BK mungkin ada skorsing juga tapi aku gak pernah ngerti sih.
S	Nah itu biasanya melanggar peraturan yang mana?
I	Bagian yang kalau misalnya di Instagram postnya itu ada yang gak pake... misalnya ini cewek gak pake kerudung, terus sama temen-temen cowok kumpul bareng sama ngadain party. Kalau ketauan sama sekolah ya dipanggil terus di proses sama sekolah.
S	Sekarang akum mau tanya, Lina punya berapa banyak account Instagramnya?
I	Cuma dua kak
S	Dari kamu sendiri alasan kamu punya account Instagram lebih dari satu kenapa?
I	Soalnya kalau yang first account itu gak bisa jadi selepasnya diriku sendiri kak soalnya hasur ada image yang di jaga terus kan kalau di first account itu kan bukan Cuma orang yang kenal banget kadang ada orang asing yang nge follow, gak bebas aja
S	Kalau di second account berarti Cuma teman-teman terdekat ya?
I	Teman terdekat sama cewek-cewek aja jadi bebas
S	Cara kamu mendefinisikan tiap akun itu bagaimana, perbedaan anatara kedua akun itu gimana?

I	Akun yang pertama itu isinya harus...intinya harus jaimlah makanya gaboleh ngepost macem-macem, gaboleh yang bikin sensasi karena ada background masa lalu juga kalau misalkan ngepost apa-apa di first akun itu dampaknya kesekolah sama segala macam makanya gaboleh. Kalau second akun mau ngepost apa aja oke banget.
S	Kalau di angkatanmu emang semuanya harus, rata-rata punya second akun?
I	Rata-rata punya second akun semua sih kak. Tapi kalau yang gak punya second akun biasanya pake close friend isinya ya sama aja trus fungsinya juga sama kayak second akun.
S	Ada gak alasan tertentu rata-rata siswi punya second account?
I	Kalau yang aku tau itu kak yang punya second akun kan cewek-cewek biasanya buat julid
S	Oh jadi buat julid aja gitu?
I	Ya sih rata-rata buat gossip ngepost tik-tok yang menurut mereka mungkin memalukan untuk di post si first account jadi di post di second semua.
S	Jadi emang semuanya rata-rata punya second ya?
I	Iya
S	Cara kamu membangun identitas diri beda gak di first sama second account?
I	Oh beda
S	Alasannya apa?
I	Ya kayak tadi itu kak kalau first akun itu isinya bukan orang-orang yang semuanya kenal yang dari luar, orang dewasa, anak kecil banget jadi terlalu diverse jadi gak berani untuk ngepost-ngepost yang sangat keseharianku banget tapi kalau di second yam au ngepost yang keseharianku banget atau nonton film atau ngepost gak pake jilbab karena punya isinya cewek semua jadi aman-aman aja.
S	Bagaimana kamu mengelola atau mengatur first dan second accountmu?
I	Mmmm...kalau yang first akun ya jarang ngepost aja kak ya jarang ngepost story, ngepost post-postan paling Cuma sekedar like-like yang ada di home, timeline itu di like. Tapi kalau di yang di second akun biasanya buat ngefollow artis-artis, influencer ya buat entertain sendiri aja.
S	Kalau dari segi ngepost lebih sering di akun yang mana?
I	Lebih banyak di second akun tapi post story kalau yang post-post itu jarang juga.
S	Kalau ngepost foto-foto gitu lebih aktif dimana?
I	Di first malahan
S	Alasannya kenapa ya?
I	Karena kalau misalnya pas lagi dapet foto-foto yang bagus di post di first akun soalnya kan males juga kalau harus ngepost yang kurang penting gitu lo kak.
S	Itu aja dulu sih sejauh ini yang mau aku tanyain, makasih ya sudah bersedia jadi informan aku. Kalau kedepannya kau butuh wawancara lagi bersedia ya?

GD (17 Years old)

Informant	
Name	GD (not the real name)
Status	Grade 12 Student in Islamic Private School
Age	17 years old
Date/Time of Interview	Wednesday, 21 May 2020
Location of Interview	Through Voice Note
Interviewer	Ashila Mawadda Syifaa

S: Interviewer

I: Informant

	Isi
S	Berapa biaya masuk sekolah dan SPP? Menurut kamu apakah semua siswa-siswanya pasti mampu atau ada yang keberatan?
I	Untuk biaya sekolah masuk aku kurang tau sih tapi kalau punya saudara kandung yang sekolah disini dapet potongan, kakakku kan dua sekolah di sma X jadi potonganku double dan untuk SPP 2 jutaan.
S	Sekolah punya berapa kegiatan yang pasti tiap tahun diadakan? Tujuan dari acara-acara tersebut apa?
I	Kalau kegiatan yang tiap tahun di adakan ada 2 sampai 3. ASTEC, HIFEST sama Donor Darah. Kalo ASTEC itu hubungan antar sekolah lebih keolahraga, kalau HIFEST itu lebih ke art-art, biasanya suka undang influencer.
S	Apa saja kebiasaan yang dilakukan setiap harinya dari mulai masuk sampai

	pulang sekolah?
I	Kalau pagi, tiap minggu itu ngaji, sholat duha sama baca buku perpustakaan terus besoknya wajib mengumpulkan resume tentang bukunya. Kalau sore juga sama wajib baca al-quran satu halaman.
S	Tanggapan kamu tentang pemisahan anantara murid cowok dan cewek bagaimana? Ada kekurangan atau kelebihanya gak?
I	Aku setuju-setuju aja soalnya kan ini sekolah islam jadi wajar gitu. Kalau kekurangannya itu agak keterlaluannya itu kalau chat aja suka di permasalahan, kalau misalkan orang-orang makin gak di bolehin jadi anak anak X makin menjadi gitu soalnya di larang ketat gitu. Kelebihanya ya baik sih soalnya kan kita gaboleh deket-deket sama lawan jenis. Tapi ya gak baik juga sih soalnya kan nanti pas kuliah gak bakal di pisah
S	Peraturan apa saja yang mengikat bagi siswa-siswi sekolah X
I	Harus kerudungan mau di sekolah atau enggak, kalau ketauan tidak berkerudung pasti di urus gitu padahal kan kalau di luar sekolah sudah bukan urusan sekolah. Sama hubungan itu sangat di atur. Sama peraturan berpakaian baju di sekolah harus panjang kalo gak di gunting.
S	Bagaimana interaksi antara guru dan murid selama kamu bersekolah di X?
I	Deket, menurutku ya gitu suka manjain muridnya soalnya swasta, soalnya kayaknya di negri itu kan gurunya cuek. Jadi misalkan kalo di sekolah X itu guru-guru perhatian banget sama nilai pokoknya gimana caranya nilai siswinya bagus apalahi wali kelas perhatiannya parah banget kalau sama siswinta.

S	Apa definisi sekolah tentang menjadi seorang Muslim?
I	Kalau menurut sekolah sih Muslim yang bener-bener taat banger sama Allah
S	Kalau definisi menjadi seorang Muslim menurut kamu pribadi?
I	Harus bisa toleransi dan bisa melaksanakan perintahNya sih

MR (18 Years old)

Informant	
Name	MR (not the real name)
Status	Grade 12 Student in Islamic Private School
Age	18 years old
Date/Time of Interview	Thursday, 4 June 2020
Location of Interview	Through Voice Note
Interviewer	Ashila Mawadda Syifaa

S: Interviewer

I: Informant

	Isi
S	Apa definisi sekolah tentang menjadi seorang Muslim?
I	kalau menurut [REDACTED] kan ini yg saya liat dr seragamnya pasti panjang-panjang trus kalo perempuan jarang boleh aktivitas kak mungkin kayak lebih disuruh menutup diri & untuk hafalan al quran + kajian2 [REDACTED] banyak sih kak jd kayaknya kita selalu tau aturan-aturan agama yg harus

	dituruti dan engga
S	Kalau definisi menjadi seorang Muslim menurut kamu pribadi?
I	kalau dari saya sendiri kayaknya mirip-mirip sama [REDACTED] kak soalnya kan udh lama juga di [REDACTED] jd ya yang penting shalat jangan pernah ditinggal, kalo bisa ngerjakan sunnah ya dikerjakan toh kan gak rugi juga, trus jangan lupa tetep nurut sama orang tua

VN (17 Years old)

Informant	
Name	VN (not the real name)
Status	Grade 12 Student in Islamic Private School
Age	17 years old
Date/Time of Interview	Thursday, 4 June 2020
Location of Interview	Through Voice Note
Interviewer	Ashila Mawadda Syifaa

S: Interviewer

I: Informant

[REDACTED]	Isi
S	Apa definisi sekolah tentang menjadi seorang Muslim?
I	kalau menurut [REDACTED] yang jelas adalah menjadi seorang yang berbudi dan berprestasi tidak hanya unggul dalam prestasi tapi juga unggul dalam akhlaq yang di ajarkan sekolah serta melaksanakan segala Sunnah dan

	tidak melanggar peraturan-peraturan di ████████ yang menurut daru alquran dan assunnah
S	Kalau definisi menjadi seorang Muslim menurut kamu pribadi?
I	Untuk jawaban yang kedua menjadi seseorang yang memahami, meengimani dan berusaha semaksimal mungkin untuk memenuhi perintahNya dan menjauhi laranganNya serta selalu menjadi seorang yang baik di masyarakat serta keluarga

